

みんなで楽しむイベントを

（退休寺）

10月19日（土）、退休寺で、コイやフナを捕まえる行事がありました。退休寺では水利委員が中心となつてため池を管理し、魚を放流して育てています。秋になるとみんなで魚を捕まえて料理し、集会所で食事会をしています。この行事は今年で3回目になるそうです。

当日は、子どもから大人まで約30人が参加し、泥だらけになりながら魚を捕まえて、

いけすに移しました。食事会は、1週間後の27日。退休寺婦人会の調理で、コイの味噌汁やフナのホイル焼きなど魚料理が並びました。

特にコイの味噌汁は「具沢山でおいしい」と好評でした。集会所の外では、バーベキューも行われ、にぎやかな食事会になりました。

退休寺区長の山下敏雄さんは「集落内でも顔を合わせることが少ないので、このよう



▲「おいしいね」話もはずみます



▲参加者のみなさん

碁に夢中！ 子ども交流囲碁大会

11月16日（土）に囲碁を盛んにする会主催で「第1回大山町子ども交流囲碁大会」が名和公民館で行われました。

町内の小学生14人が参加し、A級6人とB級8人に分かれて13路盤で5回戦を戦いました。

結果は次のとおりです。

【A級】 優勝

野口優妃
(中山小2年)

【B級】 優勝

中村薰平
(大山西小6年)
準優勝
田宮寛朗
(中山小1年)
第3位
入江駿楓
(大山西小6年)



準優勝

井上英明
(中山小3年)

第3位

広沢憲大
(名和小4年)

な機会を大切にしていきた
い」と話されました。

近年で最も多い14サークルのステージ発表と5サークルの展示が行われました。ステージ発表では、観客も一緒に歌ったり、体を動かしたりして参加できるものが多く、大変盛り上がりました。

ロビーでは、食生活改善推進協議会名和支部による「五

センターなわで、名和公民館サークル発表会が開かれました。

11月24日（日）、保健福祉センターなわで、名和公民館サークル発表会が開かれました。

日ごろの活動の成果を披露

名和公民館 サークル発表会



▲体全体を使ってのびのびと
(3B体操名和教室)

護し、その間に来場者に観て

いたしました。
このオオサンショウウオは、体長91cm、体重5.5kgと大きく、来場者は興味深そうに観察しておられました。

11月3日（日）、特別天然記念物オオサンショウウオが、松河原地内の宮川下流で、蟹力ゴに入り込んだ状態で発見されました。

発見者からの連絡で、教育委員会が保護しました。その

